



orterra

— SAINTE-CROIX-DU-MONT —




CONVERGENCE
GARONNE
COMMUNAUTÉ DE COMMUNES



À la découverte d'un patrimoine d'exception...

UN SITE GÉOLOGIQUE UNIQUE



La particularité de Sainte-Croix-du-Mont, outre son vin renommé, est d'être situé sur une butte d'huîtres fossiles. Il y a 20 millions d'années, quand le village était encore une lagune, des huîtres se sont implantées les unes sur les autres, tel du corail. Le recul de la mer a permis de révéler cette falaise exceptionnelle de près de 4 mètres de haut sur 900 mètres de long.

LE SAVIEZ-VOUS ?

Le long de cette falaise, des cavités ont été creusées dans la roche et servaient historiquement de caves naturelles. La température constante (entre 14 et 16°C) en fait un lieu idéal pour la conservation des vins. Trois de ces cavités sont accessibles sur le site et l'une d'elles abrite aujourd'hui un relais de dégustation.

+ d'infos : destination-garonne.com



Beside its famous sweet white wine, Sainte-Croix-du-Mont has the particularity of being located on a mound of fossil oysters. 20 million years ago, when the village was still a lagoon, oysters implanted on each other, like coral. The retreat of the sea revealed this exceptional cliff of nearly 4 meters high and 900 meters long.

DID YOU KNOW THAT ?

Along this cliff, cavities have been dug into the rock and historically served as natural cellars. The constant temperature (between 14 and 16°C) makes it an ideal place for wine conservation. Three of these cavities are accessible on the site and in one of them you can taste the wine of Ste-Croix-du-Mont. More informations : destination-garonne.com



UNE FENÊTRE SUR LE PAYSAGE

Perché sur un éperon rocheux au dénivelé d'environ 80 mètres, le village de Sainte-Croix-du-Mont domine la vallée de la Garonne et offre un point de vue à 180° sur les territoires du Sauternais, des Graves et des Landes de Gascogne.



LE SAVIEZ-VOUS ?

Situé de part et d'autre de la Garonne, ce territoire est le seul à regrouper les 7 appellations de vins liquoreux de Bordeaux, un fait unique en Gironde.

+ d'infos sur les maisons des vins : destination-garonne.com

« L'horizon y est tellement étendu, qu'il paraît même que par temps clair, il est possible d'apercevoir les Pyrénées »



Perched on a rocky spur with an altitude difference of about 80 meters, the village of Sainte-Croix-du-Mont dominates the Garonne valley and offers a 180° view to observe the territories of the Sauternais, Graves and Landes de Gascogne.

DID YOU KNOW THAT ?

Situated on both sides of the Garonne, this territory is the only one to group the 7 appellations of sweet white wines of Bordeaux. For information about the wine houses : destination-garonne.com

«The horizon is so wide, that in clear weather it is possible to see the Pyrenees»



UN PATRIMOINE D'EXCEPTION

Au départ de l'Église (dont le portail est classé aux Monuments historiques), empruntez l'allée de tilleuls, lien végétal, jusqu'au Château de Tastes.



Si le portail est ouvert, traversez la cour qui mène jusqu'au parc. Vous serez alors accueillis dans un écrin de verdure ombragé, lieu idéal pour un moment de détente.

If the gate is open, cross the castle courtyard that leads to the park. You will enter a shady green setting, ideal place for a moment of relaxation.



Starting from the Church (ranked on French list of historical monuments), take the lime-tree way, vegetal link to reach the Château de tastes.



Au fil d'une promenade, découvrez ce site, classé et protégé depuis 1939 pour son intérêt scientifique et pittoresque.

Empruntez le chemin en contrebas pour découvrir ce mur d'huîtres fossiles, qui fait toute la singularité du site.

Take the path below to discover this fossil Oyster wall, which is the singularity of the site.



PLAN DU SITE



Attention, certaines parties de l'itinéraire ne sont pas accessibles aux personnes à mobilité réduite.

CAUTION : Some parts of this walk are not accessible to people with reduced mobility.



POUR S'Y RENDRE

ORTERRA SAINTE-CROIX-DU-MONT

EST À DÉCOUVRIR EN ACCÈS LIBRE TOUTE L'ANNÉE.

Commerces, services
et restauration sur place.

Pour toute information sur le programme estival :

ORTERRA SAINTE-CROIX-DU-MONT

IS TO DISCOVER FREE ALL YEAR.

Shops, services
and restaurant on site.

For information about the summer program :

destination-garonne.com



DÉCOUVRIR LA VIDÉO DU SITE



NE PAS JETER SUR LA VOIE PUBLIQUE
L'ABUS D'ALCOOL EST DANGEREUX POUR LA SANTÉ
À CONSOMMER AVEC MODÉRATION